



七夕集会を開きました



令和7年7月7日（月）

今日は七夕ですね。

0, 1, 2歳児クラスは2歳児室に集まり、3, 4, 5歳児クラスは、ホールで七夕集会を行いました。

0,1,2歳児クラスの様子



みんなで作った七夕制作を紹介しました。0歳児クラスが「トウモロコシ」1歳児クラスが「提灯」2歳児クラスが「輪繋ぎとお星さま」です。

七夕の由来はお部屋を少し暗くして、ブラックパネルシアターで紹介しました。みんなよくお話を聞ききながら見る事が出来ました。

3,4,5歳児クラスの様子



七夕の由来や、笹飾りの意味合いをパネルシアターで見ました。

集中した様子で、物語を楽しむ子どもたちです。

笹飾りの紹介では、輪繋ぎや短冊の番になると、「作ったー！！」

「〇〇って書いたんだ〜！」と嬉しそうな反応が返ってきましたよ！



写真では少しわかりにくいですが、プラネタリウムを使って、天井に星空を写し出しました。広がる星空に、「うわ〜！」と声をあげる子どもたちでした。

すーっと流れる流れ星を見つけると、「流れ星だ！」と大盛り上がりです。流れ星が消える前に、お願い事を3回、一生懸命に早口で唱えようとする姿がとても可愛らしい子どもたちでした。

